



津幡町立津幡中学校
 2年学年だより 第13号
 令和6年9月9日(月)
 津幡中学校長 泉 智一
 2年学年主任 西田 佳代



今週はいよいよ郡市新人大会！

夏の成果が試される！頑張れ津幡中生！



9/14(土)から15(日)にかけて、各部活動において郡市新人大会が行われる予定です。1・2年生の新チームとなって初めての公式戦となり、2年生がチームの中心となって活躍する場面も増えてくると思います。暑い夏の練習で鍛え、身につけた「体力・技術・精神力」を十二分に発揮し、チームのために活躍してくれることを期待しています。

陸上競技部



水泳部



野球部



夏休みでは猛暑の中、スピードの向上専門分野での技術向上に取り組み、部員それぞれが力をつけてきました。新人大会では夏休み前のベストを更新することを目標に全員が上位を狙い夏休みでつけた力を発揮できるように頑張ります。

部長 宮下 颯人 神保 志依

3年生が引退し、水泳部は2年生9人となり、さびしくなりました。しかし、猛暑が続く夏休み中、コーチ指導のもと1人1人が目標を持って練習に励みました。新人大会では練習の成果を発揮し、自己ベストを更新できるように全員で頑張ります！

部長 一林 滉一郎

野球部は去年新人大会優勝したので、今年も優勝旗を再び持ち帰れるように頑張ります。あと少ししかない練習の中で、自分達で考えながら集中してやっていきます。

部長 坂本 嵩朗

男子バスケ部



女子バスケ部



バドミントン部



新チームになって基礎の練習やハンドリングなどチーム全体として頑張ったと思います。郡市新人大会ではチーム全体であまりミスをしたくないように頑張りたいと思います。

部長 下野 広翔

新チームになって、体力をつけること、シュート率を上げることを頑張ってきました。新人大会では、優勝することを目標にして全員が練習での成果を出せるような試合をしたいです。

部長 中島 葵

私は暑い中、必死にランニングをして最後の一球まで諦めないという強い気持ちを持つことを意識して頑張りました。先輩達の思いを受け継ぎ、支えてくれている人達に感謝し、「優勝」という目標に向けて全員で頑張ります。

部長 高倉 夢羽

男子バレー部



大会や練習試合を通して見つけた、全体や個人での課題をしっかりと見つめ直し、1人1人が今よりも良いプレーをしようと頑張りました。新人大会では全員が自分の力を最大限に発揮し良い結果を残したいです。
部長 山下 優心

女子バレー部



私達の練習や試合が増えてきて、新チームになったことを実感し、みんなをまとめ、自分から声を出すことを頑張りました。新人大会では、練習したことを全て発揮できるように部活動のみんなと協力して試合に挑みたいと思います。部長 古賀 悠里香

サッカー部



体力づくりや1対1の強化を頑張りました。日々の練習を生かして、全勝目指し、1戦1戦全員で頑張ります。
部長 藤田 篤寛

柔道部



夏休みの練習は毎日朝練からはじめ、新人大会で勝つことを目標に一度も休まず、練習に励んできました。このことで前よりも精神的に強くなったと思っています。新人大会では勝ちに行きます。
部長 松川 勇志

剣道部



チームがよくなるように2年生が1年生にアドバイスすることや、あいさつ、返事を大切にしています。都市新人大会では団体2位以上をとれるように頑張ります!
部長 杉森 滉太

ソフトテニス部



夏休み中、都市新人大会で1勝でもできるように、たくさんの練習をし、頑張りました。私達にとっては2度目の都市新人です。部員のほとんどが初心者の中、全員が確実に成長しています。その姿を見せられるように全力で頑張ります。
部長 林 こはる

女子卓球部



新チームになり、1・2年のみんなと仲良く、一致団結して練習することができました。新人大会団体優勝を目指して頑張りたいです。
部長 吉村 美桜

夏休み後半には、みんなで教え合いながら練習ができていました。このままの気持ちで新人大会へ挑みみんなで良い結果を残せるように頑張りたいです。
部長 山崎 檜斗

男子卓球部



美術部



夏休み中は、部員一人一人が自分の課題に自主的に取り組むということ頑張りました。これからの活動でも、これを意識していきさらに充実した時間となるよう工夫していきたいです。
部長 高倉 若雅

吹奏楽部



定期演奏会での演奏がより良くなるよう、部員全員で協力しながら練習を頑張ってきました。3年生と演奏する最後の舞台を最高の舞台にしてきます!そして、その後、新バンドでの練習に一生懸命励み、今年度1月に行われる新人大会では金賞代表、その上を目指します! 部長 板坂 優香

科学工作部



部活の仲間の協力や指導して下さる先輩方のアドバイスを糧に、プログラミングとロボットの精度を上げていきたいです。部活を楽しみながら工夫と努力をし、大会で成果を発揮できるように頑張ります! 部長 本間 叶大